

Eel'varer Rundblick



Das Jahr 1019, siebter Aunu

Königliches Kind

Königin Taleena lässt verkünden, dass sie ihr erstes Kind erwartet. Ihre Berater übernehmen zur Zeit ihre öffentlichen Auftritte.

Kampf um begehrte Plätze

Die Bruderschaft und die Garde nehmen in den nächsten Monaten neue Schüler auf. Die Aufnahmeprüfungen für ganz Imeasfinden in diesem Jahr bei uns in Eel'var statt. Um der Ehre gerecht zu werden bitten wir unsere Bürger Quartiere zur Verfügung zu stellen, um die Gasthäuser zu entlassen.

Tanzvorstellung im bunten Krug

Morgen findet in der Taverne Zum Bunten Krug die Vorstellung der grandiosen

Grandelspatzen statt. Die berühmte Kinderanzgruppe zeigt in diesem Jahr Tänze der Elben.

Wolfsangriffe in der Stadt

Laut Berichten von betroffenen Bürgern hat ein riesiges Wolfsrudel in der letzten Woche 3 Bürger schwer verletzt. Das Rudel drang in die Stadt ein und schlich bei den Pferdeställen des Weißen Wildschweins herum. Drei unschuldige Reisende, die des Nachts ihre Reittiere in die Ställe bringen wollen wurden schwer verletzt. Ohne ersichtlichen Grund griffen die Wölfe an und ließen erst von den Opfern ab, als einige Tavernenbesucher mit Fackeln auf sie einstürmten.

Cel'varer Rundblick



Das Jahr 1019, siebter Annu

Entführungsfälle häufen sich

Aus allen größeren Städten des Landes häufen sich die Meldungen, dass allein-
stehende Frauen unbekanntem Entführern
zum Opfer



Heilmittel gefunden

Die Heiler des Tairistempels in Celvar ha-
ben verkündet, dass sie ein zuverlässiges
Heilmittel gegen Murrefieber gefunden
haben. Der Tempel wird das Rezept an
alle Interessierten weiter geben.



Juwelendieb gefangen

Eine Gruppe von Draschimjägern hat
den berühmten Franko Belgarien gefasst,

als er gerade ein riesiges Juwel aus
der Juwelkammer von Brados entwen-
den wollte. Belgarien wollte das kostba-
re Kleinod entwenden um eine Wette mit
dem Draschim Otis Schleiferpol zu ge-
winnen. Franko wurde nach der Befragung
von Otis wieder freigelassen, da dieser die
Aussagen des Abenteurers bestätigen konn-
te und selber als Besitzer keine Anzeige
erstatten wolle.



Bauarbeiten dauern an

Die Bauarbeiten an der Landesbrücke dau-
ern an. Auch in den nächsten Mondum-
läufen ist nicht mit einer Entlastung der
Stäbe zu rechnen. Breite Fuhrwerke wer-
den nach wie vor über die kleinere Er-
satzbrücke umgeleitet.

